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" .... . , одобряем!
Коммунисты, комсомольцы, беспартийные рабочие и служащие

сланцеперерабатывающего завода «Сланцы» собрались вместе, что-

бы поделиться друг с другом чувствами и мйслями, вызванными

опубликованным в печати проектом новой Конституции СССР. С
докладом «О проекте Конституции СССР и задачах коммунистов

завода, вытекающих из речи Генерального секретаря ЦК КПСС,
Председателя Президиума Верховного Совета СССР Л. И. Бреж-
нева на майском (1977 г.) Пленуме ЦК КПСО выступил секретарь
парткома завода Н. Ф. Нечаев.

— Мы горячо поддерживаем и полностью одобряем проект но-

вой Конституции СССР, — сказал в своем выступлении заместитель

секретаря парткома В. И. Финогенов.

Выступившие — оператор цеха камерных печей Р. Ф. Врусован-
ская, директор завода Ю. И. Велянин, председатель завкома Л. П.
Вуглинина, старшая транспортерщица газогенераторного цеха М. И.
Виноградова говорили об отдельных статьях Конституции нашей
страны, дающих возможность советскому народу мирно жить и ра-
достно трудиться.

В единодушно принятой резолюции собрание одобрило проект
Основного Закона СССР, наметило конкретные мероприятия по его

разъяснению среди рабочих и служащих предприятия.

Как уже сообщалось, состоялось собрание партийно-хозяйст-
венного актива Сланцевского района. С докладом «О проекте

Конституции СССР и задачах Сланцевской партийной организа-

ции, вытекающих из речи Генерального секретаря ЦК КПСС
т. Брежнева Л. И. на майском (1977 года) Пленуме ЦК КПСС»
выступил первый секретарь горкома партии А. А. Никанов.

культпросветучрежденпя. Дей-
ствовали только два предприя-

тия, шахта имени С. М. Киро-
ва, введенная в эксплуатацию

в сентябре 1934 года, набира-
ла мощность. Тогда она дава-

рального секретаря ЦК КПСС
и Председателя Президиума
Верховного Совета СССР, но

и делились теми мыслями и

предложениями, которые уже

возникли в коллективах при

Он, в частности, сказал, что

24 мая состоялся Пленум
Центрального Комитета Ком-
мунистической партии Совет-
ского Союза. Пленум рассмот-

рел вопросы: «О проекте Кон-
ституции Союза Советских Со-
циалистических Республик» и

«О Государственном гимне Со-
ветского Союза».

Заслушав и обсудив доклад

Генерального секретаря ЦК
КПСС, Председателя Консти-
туционной комиссии Леонида
Ильича Брежнева «О проекте

Конституции Союза Советских
Социалистических Республик»,
Пленум одобрил в основном

представленный проект и пере-

дал вопрос о нем в Президиум
Верховного Совета СССР.

Пленум ЦК. рекомендовал

вынести проект Конституции
Союза Советских Социалисти-
ческих Республик на всенарод-

ное обсуждение.
На Пленуме были одобрены

текст и музыкальная редакция

Государственного гимна Сою-
за ССР. На состоявшемся 27
мая заседании • Президиума
Верховного Совета СССР
текст и музыкальная редакция

гимна были официально ут-

верждены, а его исполнение

повсеместно вводится с-! сен-

тября текущего года.

Вся работа Пленума прохо-

дила в деловой и творческой
обстановке, в атмосфере пол-

ного единодушия и еще раз

подтвердила, что для Комму-
нистической партии нет инте-

ресов выше, чем интересы со-'
ветского народа.

Центральным событием Пле-
нума стал исключительно на-

сыщенный вдохновляющими

идеями, глубоко аргументиро-

ванный доклад Генерального
секретаря ЦК. КПСС Леонида
Ильича Брежнева.

Дав научное обоснование
необходимости новой Консти-
туции, всесторонне охарактери-

зовав огромные изменения, ко-

торые произошли в советском

обществе и в мире с 1936 года

— времени принятия ныне

действующей Конституции,
Леонид Ильич Брежнев рас-

крыл внутреннее и международ-

ное значение проекта нового

Основного Закона Союза ССР,
поставил задачи, связанные с

его всенародным обсуждением.
Все выступавшие на май-

ском (1977 года) Пленуме ЦК
КПСС, подчеркивая руководя-

щую роль Коммунистической
партии в решении исторических

задач коммунистического стро-

ительства, отмечали выдающее-

ся значение личной деятельно-

сти в осуществлении этих за-

дач Генерального секретаря
ЦК КПСС товарища Л. И.
Брежнева.

В связи с предложениями

выступавших на Пленуме това-

рищей о том, чтобы Генераль-
ный секретарь Центрального
Комитета Коммунистической
партии Советского Союза Лео-
нид Ильич Брежнев одновре-

менно занимал пост Председа-
теля Президиума Верховного

РАДИ РАСЦВЕТА РОДИНЫ
СОБРАНИЕ ПАРТИЙНО-ХОЗЯЙСТВЕННОГО АНТИВА СЛАНЦЕВСКОГО РАЙОНА

Совета СССР, Пленум ЦК
единогласно и с огромным

подъемом принял постановле-

ние — рекомендовать Гене-
рального секретаря ЦК КПСС
товарища Леонида Ильича
Брежнева на пост Председате-
ля Президиума Верховного
Совета СССР.

Отвечая на вопрос, почему

понадобилось создавать новую

Конституцию, товарищ Л. . И.
Брежнев в своем докладе на

Пленуме ЦК КПСС отмечал,

что за 40 лет после принятия

ныне действующей Конститу-
ции в нашей стране произошли

глубокие изменения.

Если Конституция Россий-
ской Федерации 1918 года за-

конодательно оформила рожде-

ние первого на земле государ-

ства диктатуры пролетариата.

Конституция 1924 года отрази-

ла образование Союза ССР
как добровольного, братского,
интернационального Союза су-

веренных социалистических рес-

публик, то ныне действующая
Конституция, 1956 года, закре-

пила победу социализма в на-

шей стране.

Исторические перемены, про-

исшедшие за последние четы-

ре десятилетия, затронули бук-
вально все стороны нашей по-

литической, экономической и

общественной жизни.

Все эти преобразования на-

шли отражение в проекте но-

вой Конституции, в котором —

и это следует еще раз подчерк-

путь — сохранены и развиты

намеченные Владимиром Ильи-
чей Лениным характерные чер-

ты Конституции социалистиче-

ского типа, а также многие

принципиальные, выдержавшие

проверку временем положения

ныне действующего Основного
Закона.

Замечательные изменения в

жизни советского общества хо-

рошо видны на примере Ле-

нинграда и Ленинградской об-

ласти. За минувшие 40 лет ле-

нинградская промышленность

увеличила выпуск продукции

почти в 25 раз. Четыре деся-

тилетия назад сельское хозяй-

ство нашей области (а тогда

ее территория включала в се-

бя также Мурманскую, Новго--
родскую. Псковскую и значи-

тельную часть Вологодской
областей) имело немногим бо-

лее 500 грузовых автомобилей,
а сегодня в современных гра-

ницах область имеет их уже

более 10 тысяч.

В 1936 году промышленность

нашего города только начинала

создаваться. Ударными темпа-

ми строились шахты №№ 1 и

2, кирпичный завод и завод по

переработке сланца «Стройби-
тум», возводилось жилье,

ла в сутки около 700 тонн

сланца, электроэнергию давала

центральная электростанция

мощностью 3 тысячи киловатт-

часов. Сравните наш сего-

дняшний день. В городе работа-
ют 15 предприятий. Еще более
разительные перемены произо-

шли в развитии сельского хо-

зяйства района.
А как за эти годы измени-

лись жилищно-бытовые усло-

вия трудящихся города и рай-
она, расширилась сеть куль-

турно-просветительных учреж-

дений. В 1936 году весь жилой

фонд города насчитывал всего

17 тысяч квадратных метров

неблагоустроенной жилой пло-

щади. В 1976 году только за

один год введено в эксплуата-

цию 20 тысяч 388 квадратных

метров с газификацией, цент-

ральным теплоснабжением, во-

допроводом и канализацией.
В 1936 году в городе был

один клуб горняков на 250
мест, три красных уголка, биб-
лиотека с книжным фондом 25
тысяч экземпляров, три пере-

движных библиотеки в крас-

• ных уголках и одна стацио-

нарная киноустановка.

В селе действовали один

клуб в Попковой Горе и биб-
лиотека в Выскатке. Сегодня
в районе работают 25 Домов
культуры, 51 библиотека, му-

зыкальная, художественная и

спортивная школы, 29 киноус-

тановок, 25 из них в сельских

учреждениях культуры.

Опираясь на проведенные в

последние годы обновление и

совершенствование советского

законодательства, используя

опыт конституционного разви-

тия братских стран социализм

ма, проект нового Основного
Закона открывает самые ши-

рокие возможности расширения

и углубления социалистической
демократии

Далее докладчик остановил-

ся на особенностях проекта

Конституции СССР. Затем
А. А. Никанов подчеркнул, что

всенародное обсуждение проек-

та Конституции СССР и подго-

товка к 60-летию Великого Ок-
тября должны быть тесно свя-

заны, должны способствовать
дальнейшей активизации всей
общественной жизни, новому

размаху социалистического со-

ревнования. Затем он остано-

вился на главных задачах, ко-

торые в связи с этими поло-

жениями предстоит решить.

В своих выступлениях на

собрании актива коммунисты

не только высказали горячее

одобрение нового проекта Кон-
ституции СССР и предложе-

ние участников майского Пле-
нума ЦК КПСС о соединении

функций и обязанностей Гене-

обсуждении нового проекта

Конституции. Так, секретарь

парткома Ленинградского про-

изводственного объединения
«Ленинградсланец» Э. Я. Тка-
ченков сказал: «Многие кол-

лективы наших предприятий
твердо намерены практически-

ми делами ответить на заботу
партии и государства о людях

труда. Комсомольско-молодеж-
ная бригада проходчиков, ко-

торую возглавляет коммунист

А. И. Щелканов, пересмотрела

свои обязательства п повысила

их более чем в два раза. Ини-
циатор соревнования за выпол-

нение плана двух лет пятилет-

ки к 60-летпю Великого Ок-
тября бригада проходчиков

И. Я. Яковлева сократила

двухлетку еще на 6 рабочих
дней. Пересмотренные обяза-
тельства бригад и участков

шахты № 3 составляют 15 ты-

сяч тонн сланца дополнитель-

но к ранее взятым обязатель-
ствам».

«Анализируя свою работу в

первом году пятилетки сквозь

призму основного закона на-

шей жизни, — сказал на соб-
рании Л. Т. Игнатов, директор

цементного завода, — мы при-

шли к выводу, что не пол-

ностью выполнили требования
статьи 15 проекта Конститу-
ции, которая говорит о прин-

ципах руководства экономикой
в нашем государстве. Мы
изучили причины, приведшие

к нерачительному хозяйствова-
нию. Результаты работы кол-

лектива за прошедшие пять

месяцев юбилейного года по-

казывают, что выводы сдела-

ны правильные. Для коллекти-

ва цементного завода особен-
но насущными являются тре-

бования статьи 18 нового про-

екта Конституции, обязываю-
щей рационально использовать

природные богатства, улуч-

шать окружающую человека

среду».

Молодой коммунист, камен-

щик СУ-322 С. А. Матвеев
особо подчеркнул, что проек-

том Конституции предусмотре-

но сочетание реальных прав и

свобод человека с высокой
гражданской ответственностью.

«Но наряду с правами, — ска-

зал он, — на нас возлагаются

и большие обязанности».
Подробно остановился на

достижениях в улучшении

жизни и быта сланцевчан бла-
годаря дальнейшему расшире-

нию п углублению социалисти-

ческой демократии, увеличению

руководящей роли партии

первый заместитель председа-

теля горисполкома В. Н. Ре-
шеткин.

«Одним из важнейших за-

воеваний социализма, — ска-

зала в своем выступлении

А. И. Минина, бригадир жи-

вотноводческой бригады сов-

хоза «Аврора», — является

подлинное равноправие жен-

щин в нашей стране», и приве-

ла затем убедительные приме-

ры такого равноправия.

Отметив достижения совет-

ского общества в народном об-
разовании, роль учительства в

этом деле, А. М. Иванникова,
директор средней школы №11,
с удовлетворением отметила;

«Нас всех радует, что в проек-

те четко определена ответст-

венность семьи, более того,
ответственность каждого граж-

данина за воспитание подра-
стающего поколения» и пред-
ложила: «Желательно, чтобы в

последующих после принятия
новой Конституции правовых
актах четко были определены
права и обязанности родите-

лей по воспитанию и обучению
детей, ответственность лиц,
достигших 16 лет, за получе-

ние ими среднего образования,
ибо статья 45 проекта преду-
сматривает обязательное все-

общее среднее образование».

Выступающие высказывали

и свое мнение о том, какое ог-
ромное значение будет иметь
принятие новой Конституции
не только для внутренней жиз-
ни нашей страны, но и для ук-
репления позиций сил социа-

лизма и мира на международ-
ной арене (об этом говорил
раздатчик аммонитного склада
шахты «Ленинградская» Н. А.
Ефремов), говорили о безгра-
ничной вере всех трудящихся

и единодушном одобрении
внутренней и внешней полити-

ки партии, о необходимости
учить молодое поколение на тех

величественных успехах, кото-

рые достигла страна за 60 лет,

(ведущйя мысль выступления

Л. Н. Немчиновой — ветерана

партии, почетного гражданина

города, начальника ОКСа
Л ПО «Ленинградсланец»), вы-

ражали глубокое удовлетворе-

ние растущей роли профсою-
зов (выступление А. П. Бугли-
ниной — председателя завко-

ма профсоюзов СПЗ «Слан-
цы»).

Участники собрания едино-

душно приняли постановление,

в котором четко выражена ве-

ра сланцевчан в дальнейший
расцвет могущества нашей

• Родины, в возможности совет-

ского народа и Коммунистиче-
ской партии, те задачи, кото-

рые еще предстоит решить на

пути дальнейшего процветания

и прогресса.

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТИЙНЫХ
ОРГАНИЗАЦИЙ, ПРОПАГАНДИСТОВ,

ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ И АГИТАТОРОВ
29 июня 1977 года состоятся кустовые семинары идеологиче-

ского актива по пропаганде и обсуждению проекта новой Кон-
ституции СССР во Дворце культуры СПЗ «Сланцы» и в зале

заседаний горкома КПСС. Начало семинаров в 17 часов.

Отдел пропаганды и агитации ГК КПСС.
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1_|_Г ИЗНЬ и работа партийной организа-

' 1 1 ции филиала швейного объединения
«Маяк», каждого коммуниста проходит

сейчас под глубоким воздействием проекта

новой Конституции СССР, его всенародно-

го обсуждения. Коммунисты партийной ор-

ганизации, все трудящиеся фи-
лиала внимательно знакомятся

и полностью одобряют проект

Конституции СССР, в которой
отражена руководящая роль

Коммунистической партии, яв-

ляющейся авангардом всего со-

ветского народа.

Из года в год увеличивается

наша партийная организация,

растет ее боевитость и автори-

тет среди трудящихся. Комму-
нисты филиала выступают ор-

ганизаторами в борьбе за реа-

лизацию решений XXV партийного съезда,

и в частности задач, поставленных перед

нашим предприятием.

Много добрых слов можно сказать в

адрес коммуниста Л. Н, Борисовой. Она
член партийного бюро филиала, в течение

многих лет работала швеей-мотористкой и

добросовестно относилась к труду, выпол-

няя норму выработки на 130 — 140 про-

центов. Шли годы, росло мастерство, опыт,

знания. По рекомендации партийной орга-

низации она была направлена на курсы

мастеров и в настоящее время работает
мастером швейной бригады.

Отношение члена партии к порученному

делу оценивается прежде всего по тому,

как он выполняет производственное зада-

ние. Пример высокой сознательности пока-

зывают молодые коммунисты М. А. Заха-
рова, Н. А. Намочилина, О. А. Маслянни-
кова, Н. Е. Гагаева, Т. В. Игнатьева. Это
наши передовики. Их комплексные планы

ВЧИТЫВАЯСЬ В СТРОКИ ПРОЕКТА

НОНСТИТУЦИИ СССР

ВО ГЛАВЕ КОЛЛЕКТИВА
повышения производительности труда об-
ширны и напряженны. Основное их пар-

тийное поручение — работа в комсомоле.

Все они либо члены комитета ВЛКСМ, ли-

бо возглавляют комсомольские группы в

бригадах. И то, что сегодня наша комсо-

мольская организация одна из лучших в

городе, — заслуга их и секретаря комсо-

мольской организации филиала коммуни-

ста Л. П. Михайловой.
На недавнем партийном собрании ком-

мунисты филиала приняли в свои ряды

старшего технолога Т. Г. Богданову. Инте-
ресен ее жизненный путь. Школа, затем

СГПТУ-215, после окончания которого

юной девчонкой пришла она в наш коллек-

тив, напряженный труд, тяга к знаниям —

вот постоянные ее спутники. Учеба заочно

в Таллинском техникуме легкой промыш-

ленности, производственные навыки, под-

готовка к более сложной работе. Вот уже

второй год она — старший инженер -техно-

лог филиала. Работа у нее, на-

до сказать, не из легких. Но
она продолжает активно уча-

ствовать в общественной жиз-

ни, является одним из лучших

рационализаторов филиала и

не бросает мысли учиться

дальше. Мечтает поступить в

институт легкой промышленно-

сти в Ленинграде.
Партийный стаж у коммуни-

ста Г. П. Андриановой неболь-
шой — всего два года, но это

одна из первых помощников

секретаря партбюро. Она является его заме-

стителем по идеологической работе, а эта

партийная деятельность в настоящее время

самая сложная, но она справляется с ней
успешно.

Добрые слова хочется сказать о комму-

нистах Т. Ф. Козыревой, А. Д. Ивановой,
Е. П. Белухичевой, В. П. Никитченко.

Такие люди высоко несут звание комму-

ниста, на деле подтверждают авангард-

ную роль партийца в трудовом коллективе,

ту роль, которая так емко отмечена в

проекте Конституции СССР.
А. ХАРА,

секретарь партбюро филиала швейного
объединения «Маяк».

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

О
«МАЛЮТКА»,
НО СИЛАЧ
Груз весом более тонны

способен поднять компакт-

ный портальный кран. Сам
он легок — двое рабочих
без усилия ставят меха-

низм на рельсы. На ре-

монтно-механическом пред-

приятии среднеазиатской
железной дороги началась

сборка «Малютки». Агре-
гат, успешно прошедший
испытания, станет хорошим

помощником путейцев при

замене рельсов и шпал,

транспортировке тяжестей.

В 10 РАЗ
ПРОИЗВОДИТЕЛЬНЕЕ
Мощный автоматический

агрегат, заменяющий десять

токарных станков, пущен

на Московском компрессор-

ном заводе «Борец». Ста-
нок снабжен программным

управлением. Высокая точ-

ность обработки деталей в

два раза продлит срок их

службы. Установка автома-

та — начало коренной ре-

конструкции предприятия.

Первая партия компрессо-

ров, детали которых изго-

товлены на этом оборудо-
вании, отправлена строите-

лям Байкало-Амурской ма-

гистрали.

ПАНСИОНАТ ДЛЯ
МЕТАЛЛУРГОВ
Первые путевки в новый

пансионат вручены передо-

вым рабочим производст-

венного объединения
«К р и в б а с р у д оремонт»

(Днепропетровская об-
ласть). Многоэтажная
здравница сооружена на

Черноморском побережье
Крыма за счет отчислений
от прибылей предприятия.

Свыше 170 тысяч метал-

лургов и горняков Украи-
ны отдохнут в этом году в

санаториях, пансионатах.

ИЗ КИЛОГРАММОВ —

ТОННЫ
Более двухсот трактор-

ных' прицепов можно изго-

товить из металла, сбере-
женного с начала нынеш-

ней пятилетки на Ишим-
ском машиностроительном

заводе (Тюменская об-
ласть). Здесь разработана
четкая программа эконо-

мии, в реализации которой
участвуют и коллективы-

смежники. Металлурги «За-
порожстали», учтя пожела-

ния машиностроителей, на-

чали поставлять им про-

кат улучшенного качества,

челябинские специалисты

помогли усовершенствовать

раму прицепа, снизив ее

вес на пятьдесят килограм-

мов.

(По сообщениям
корреспондентов ТАСС)

Всем известно о долголетней дружбе коллективов завода

«Сланцы» и комбината имени В. И. Ленина в г. Кохтла-Ярве. Их
родственные цеха и коллективы имеют договоры на социалистиче-

ское соревнование, регулярно подводят итоги его, обмениваются
делегациями, опытом работы. Но, пожалуй, самая тесная и широ-

кая связь, проверенная временем общность между коллективами

ремонтно-механических цехов этих предприятий.

ВЕРНОСТЬ
ДРУЖБЕ

новном

ММ
швношна

В основе содружества — не

просто соревнование" с выяснени-

ем его итогов и победителя, а

ского содружества при-

носит ощутимые резуль-

таты. Во-первых, тока-

ри, слесари — а это в ос-

молодежь, — усиленно

готовятся к ним. Вместе с ними

готовятся и организаторы кон-

курса. Во-вторых, это хороший
обмен опытом, повышение техни-

ческого мастерства. Помнится, на

первом таком конкурсе наш Вла-
димир Оя выступал лишь со вто-

рым разрядом, теперь он уже ра-

ботает по пятому разряду, вы-

полняет работу очень большой
сложности. Юрий Черванев тогда

выступал на соревнованиях по

третьему разряду, парень учился.

стремление к обоюдном у творче- С ГОдами Р осла квалификация, и
скому росту тружеников цехов. 113 него П ^У™ ЛСЯ мрошии руке
О том, как это достигается, каки-

ми формами общения ремонтни-

водитель: был мастером, теперь

он мой заместитель. Через уча-

стие в таких конкурсах росло ма-

ским городами, рассказал началь-

ник ремонтно-механического цеха

завода «Сланцы» И. А. Потеря-
хин.

стояХе^мГду^нашиГГ'эст^н" Сте Р СТВ0 " токаря 6-го разряда.между нашим и эстон- наставника молодежи, члена цех-

кома профсоюза В. П. Стрепето-
ва.

-— Есть такое слово «традиция»,

— Посмотрите, — пододвигает —продолжает И. А. Потеряхин, —

он альбомы, — вот и стенд на говорящее о постоянном, само

стене... Все это небольшое свиде- собой разумеющемся. Друже-
тельство наших взаимоотношений ские встречи в неофициальной
с друзьями из Эстонии. Здесь обстановке проводятся ежегодно,

фотографии с конкурсов мастер- В июле состоится восьмая такая

ства, о совместном отдыхе на встреча в живописном местечке

природе, дипломы и Почетные на эстонском берегу Чудского
грамоты за призовые места в озера. Обычно в них участвует

товарищеских спортивных мат- основной состав цеховых коллек-

чах. Но самое главное свидетель- тивов, рабочие приезжают на

ство — то, что труженики цехов отдых с семьями. В большом на-

всегда ждут очередные визиты латочном городке чувствуют все

друг к другу, проявляют к этому очень легко и свободно. Встречи
повышенный интерес, готовятся к открываются приветствием, под-

встрече, стараются каждый раз ведением производственных ито-

внести что-то новое, необычное в гов. оповещением победителя,
проводимые вместе мероприятия. Потом время буквально насыще-

В проекте новой Конституции н0 спортивными мероприятиями
СССР утверждено равноправие (начиная от сражения в шашки
граждан различных национально- до большого футбола), занима-
стей. В этом плане ярким приме- тельным и играми, песнями и тан-
ром служат наши связи, рас- Н ам и У большого костра. Обе
сказывает далее Иван Александ- кома нды увозят домой массу на-
рович. Социалистическое со- г Р а Д' сувениров, впечатлений,
ревнование организовано давно. Есть и главные энтузиасты с

Оно предусматривает всесторон- той и другой стороны, на кото-

нее качественное развитие произ- рых держится вся организация и

водственной и общественной жиз- проведение праздников. Это П. И.
ни. Постоянно совершенствуется, Гамзеев с комбината г. Кохт-

конкретно приближается к каж- ла-Ярве. В нашем цехе можно на-

дому рабочему месту. Нынче, на- звать список людей, но прежде

пример, в двусторонний договор всего надо особенно выделить

введен пункт: предложить ориги- бригадира слесарей И. А. Ильина,
нальное рационализаторское пред- который всегда берет на себя
ложение с тем, чтобы его можно большую и трудную часть работы,
было применить в условиях двух „

предприятий. Итоги трудового со- .. . заключе ние нашей беседы
стязания подводим ежекварталь- И- Потеряхин заметил, что с
но, поочередно обмениваясь де- пе Р во и встречи прошло девять
легациями. Надо признать, что лет - Теперь уже люди узнают
чаще первенство достается эстон- ДРУ Г АРУ га не просто в лицо, а
ским ремонтникам — у них называют по имени. Эти встречи

крепче дисциплина труда, более обогащают, поднимают трудовой
развита рационализация. настрой, придают заряд бодро-

Почти каждый год на базе на- ети 11 активности.
ших цехов проходят конкурсы Беседу вела

мастерства. Это форма творче- О. СВЕТЛОВА.

ТРУДОВАЯ СЛАВА

Качественно справляется с

ремонтом машин и спецма-

шин в комбинате бытового

обслуживания слесарь-налад-
чик Федор Кириллович Па-
нов. Отличительная черта его

характера — исполнитель-

ность, дисциплина. Он неод-
нократно поощрялся админи-
страцией комбината.

Фото Д. Обручева.

Многие годы честного тру-

да отдала комбинату бытово-
го обслуживания Зоя Иванов-
на Недилько. Награжденная
медалью «Ветеран труда*,
ударник коммунистического

труда, она пользуется заслу-

женным авторитетом у всего

коллектива ателье № 1.

Фото Д. Обручева.

На основе техничесного

прогресса

ОБМЕН
ОПЫТОМ

РАБОТЫ
Во Дворце культуры завода

«Сланцы» состоялась конфе-
ренция секции сланцеперера-

ботки научно-технического со-

вета Министерства нефтепере-
рабатывающей и нефтехимиче-
ской промышленности СССР.
В ее работе приняли участие

представители предприятий
сланцеперерабатывающей от-

расли. института сланцев, на-

учные сотрудники. Участники
конференции обсудили вопрос

о ходе внедрения в производ-

ство комплексной системы уп-

равления качеством продукции.

Конференцию открыл на-

чальник Всесоюзного произ-

водственного объединения
«Союзсланцепереработка» В. Н.
Машин. С докладами высту-

пили заместитель начальника

технического управления Ми-
нистерства нефтеперерабаты-
вающей и нефтехимической
промышленности СССР А. Н.
Михайлова, директор завода

«Сланцы» Ю. И. Беляннн,
главный инженер сланцепере-

рабатывающего комбината
имени В. И. Ленина Эстонской
ССР И. Ю. Вейнясте и дру-

гие. Всего заслушано 10 до-

кладов и выступлений.

Директор завода «Сланцы»
Ю, И. Беляннн рассказал о

ходе внедрения комплексной
системы управления качеством

продукции. Это новшество бу-
дет внедрено в три этапа. Ор-
ганизационно-методической ос-

новой комплексной системы

управления качеством продук-

ции являются стандарты пред-

приятия: сейчас разработано
14 стандартов и утверждено 8.

Внедрение утвержденных

стандартов на заводе "«Слан-
цы» и выполнение мероприя-

тии по их внедрению начнется

с четвертого" квартала 1977
года по 1978 год. В ближай-
шие годы на заводе будет про-

должена работа по выпуску

новых видов продукции. К
1980 году удельный вес про-

дукции с государственным Зна-
ком качества должен соста-

вить 24 процента.

Собравшиеся с большим
вниманием заслушали докла-

ды представителей ряда пред-

приятий сланцеперерабатываю-

щей отрасли, где также ведет-

ся большая работа по внедре-

нию комплексной системы уп-

равления качеством продукции.

По обсужденному вопросу

принято развернутое постанов-

ление. Рекомендовано пред-

приятиям сланцевой переработ-

ки увеличить к 1980 году вы-

пуск продукции высшей кате-

гории качества до 32 — 35 про-

центов.

В. СМИРНОВА,
инженер по технической
информации завода

«Сланцы».

ЭКРАН ДЕЙСТВЕННОСТИ
Редакция опубликовала за последнее время на страницах

газеты шесть критических заметок и корреспонденций, направи-

ла для принятия мер, -ответов на вопросы, консультации 23 не-

опубликованных письма.

НЕ ОТВЕТИЛИ РЕДАКЦИИ:
секретарь парткома цементного завода В. С. Гайдамакин —

на заметку «Нл бумаге... А на деле?» (№ 103);
председатель рабочкома профсоюза совхоза «Старополь-

ский» Т. П. Кузнецова — на заметку «Скоро уже год...»

(№ 103);
начальник управления коммунального хозяйства гориспол-

кома А. И. Мельников — на заметку «Вот так отдых!» (№ 105)
и на неопубликованное письмо Ю. Слеткова по поводу проху-

дившейся крыши на доме № 20 по улице Кирова;
зам. генерального директора объединения «Родина» по сов-

хозу «Родина» Н. В. Сивенков — на заметку «Дело — одно,

подход к нему разный» (№ 108).
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НАШ СЛАНЦЕВСКИЙ ТЕХНИКУМ
НЕБОЛЬШОЙ РАССИАЗ О БУДНЯХ УЧЕБНОГО ЗАВЕДЕНИЯ

а

ДЕНЬ
ОТКРЫТЫХ
ДВЕРЕЙ

Обычный воскресный день.

Мало кто обратил внимание в

городе на оживленно перегова-

ривающиеся группы подростков,

которые, стараясь скрыть гла-

за, искрящиеся любопытством,
ожиданием, шли и шли неров-

ным потоком к зданию тех-

никума. Здесь был «День от-

крытых дверей».
Словно дорогих гостей встре-

чают преподаватели и техни-

ческий персонал школьников,

впервые переступивших порог

учебного заведения. Замечая
неловкость, растерянность, во-

прошающий взгляд, тут же

приходят на помощь, предла-

гают пройти в актовый зал.

А здесь с приветственным

словом к собравшимся обра-
тился директор техникум ч

Н, А. Лакеев. Затем замести-

тель директора по учебной
части Г. М. Келим, продолжая

разговор, познакомил слуша-

телей с правилами приема и

зачисления в техникум, рас-

сказал об учебном процессе,

который включает в себя, по-

мимо непосредственной учебы,
целый ряд практических заня-

тий, разных по продолжитель-

ности и специфики. Особое
внимание уделил значению об-
щественной деятельности уча-

щихся.

В завершение, разделившись

на несколько групп, все жела-

ющие могли осмотреть произ-

водственные мастерские, где

часть оборудования выполнена

и " установлена руками уча-

щихся. Многих подкупал сво-

ей безупречностью исполнения

и содержания стрелковый тир.

Ребята осмотрели также спор-

тивный зал, как всегда живу-

щий своей «рабочей» жизнью,

учебные аудитории и лабора-
тории, поразившие впечатле-

ние оформлением и большим
количеством разнообразной ап-

паратуры, механизмов, устано-

вок. Ребята внимательно слу-

шали преподавателей, расска-

зывающих о назначении и ра-

боте_тех или иных машин.

По словам Юры Горбача
-{школа № 1) и Вити Тимофее-
ва (школа № 12), их захвати-

ло все, что они увидели, ус-

лышали в этот день. Даже не-

большая боязнь: смогут ли

они поступить учиться в тех-

никум? Но решили непремен-

но поступать.

Я смотрел на удаляющихся

от техникума ребят и неволь-

но подумал о том, что для

многих только что пройденная
дорога станет привычной и

желанной.

А. АЛЕКСАНДРОВ,
студент техникума.

III курс, 341 группа.

С большим подъемом коллектив Сланцевского индустриального
техникума трудится над претворением в жизнь исторических реше-
ний XXV съезда КПСС. Это позволило ему успешно справиться с
планом выпуска специалистов в 1976 году. Есть полная уверенность
в том, что и п 1977 году тоже будет качественный выпуск специа-
листов для нужд предприятий города и предприятий Министерства
нефтехимической промышленности.

ОРГАНИЗАТОРЫ
ВСЕХ ДЕЛ

Итоги зимней
э кзаменацион-

ной сессии и те-

кущей учебы говорят о том, что в

техникуме по сравнению с прош-

лым учебным годом заметно по-

высилась успеваемость и, что, са- ^ техникуме на протяжении

мое главное, увеличилось количе- ряда лет успешно работает груп-

ство учащихся, занимающихся на па народного контроля, которую

«4» и «5». возглавляет преподаватель комму-

Возросла общественная актив- Н | 1СТ э, Б. Колтуиович. Группа
ность преподавателей и учащих- народного контроля не только

ся. Улучшилась спортивио-массо- осуществляет контроль за сохран-

вая работа и работа по военно- ностью социалистической собст-
патриотическому воспитанию. За В енности, но и за ходом учебно-
всем скрывается та ежедневная и воспитательного процесса в тех-

кропотливая работа наших класс- нпкуме.

ных руководителей и преподава-
телей-предметников. И здесь, как Партийное бюро техникума не-

правило, впереди идут преподана- однократно рассматривало вопро-

тели-коммунисты. сы развития матерпально-техниче-

На открытом партийном собра- ской базы техникума, лерспекти-
нии был обсужден вопрос «Повы- вы его развития, расстановки и
шение качества подготовки сне- использования педагогических
циалистов — главная задача тех- кадров. Все это вместе взятое
никума в 10-й пятилетке». Здесь оказало положительное влияние
же разработали «План практиче- на улучшение всего учебно-вос-
ских мероприятий по выполнению питательного процесса в технику-
решений XXV съезда КПСС в ме -

Сланцевском индустриальном тех- Менее полугода осталось до то-

никуме». Именно этот план по- г0 дня, когда советский народ и

ложен в основу всей учебно-бос- все прогрессивное человечество

питательной работы техникума будет отмечать 60-летие Великого
на десятую пятилетку. Октября. Подготовка к этому

Партийная организация техни- ю б иле ю в нашем техникуме нача-

кума держит под своим контро- лась у Же давно. Чем и как встре-

лем такие актуальные вопросы Т | 1ТЬ э Т у знаменательную дату в

жизни коллектива, как повыше- жи э Н |1 советского народа, было

ние квалификации преподавате- предметом обсуждения на откры-

лей, обобщение и распространение тых партийном и комсомольском,

передового опыта в учебной и , а Т акже профсоюзном собраниях,
воспитательной работе, политиче- гш/пплп

скую учебу преподавателей и СОКОЛОВ,
актива. член партбюро техникума.

ДУШЕВНОЕ ТЕПЛО

На последнем торжественном

вечере в техникуме группе № 761
первого курса была вручена По-
четная грамота за особую актив-

ность в смотре-конкурсе художе-

„ПОМНЮ..."
В техникуме сложилась хо-

рошая традиция — поддержи-

вать тесную связь с бывшими
выпускниками, находящимися

на службе в Вооруженных Си-
лах.

Солдатские письма... «Слышу
утром первую в своей жизни

команду: «Рота, подъем!». Еще
не знаю, что и делать, но рукн

делают свое дело, прав-

да, не за 45 секунд, а за ми-

нуту с лишним. Но уже через

2 — 3 дня мучительных для

меня тренировок я успевал

это делать как все...».

Или вот еще несколько

строк из писем военнослужа-

щих Сергея Наумова и Вале-
рия Мажукина:

«Из Сланцев нас здесь 15

человек и все вместе, так что

скучать особо не приходится.

Мы с Валерой учимся без
троек, а я (Сергей) на отлично

и уже попал на Доеку передо-

виков соревнования..,».

Коллектив Сланцевского ин-

дустриального техникума по-

стоянно работает над вопроса-

ми военно-патриотического вос-

питания учащихся, над совер-

шенствованием преподавания

начальной военной подготовки

и специальных предметов,

улучшением всех форм идео-

логической работы среди мо-

лодежи. Это позволяет гото-

вить не только хороших спе-

циалистов для промышленных

предприятий, но и будущих
защитников Родины.

К СОКОЛОВА,
заведующая вечерним от-

делением.

ственного творчества учащихся.

И это не случайно. Руководит
группой одна из опытнейших пе-

дагогов техникума К. П. Кузне-
цова.

16 лет назад пришла Клавдия
Парамоновна в пустую аудито-

рию, предназначенную для каби-
нета химии. Сейчас благодаря ее

заботам лаборатория химии в

техникуме оборудована на уровне

современных требований. К. П.
Кузнецова очень трудолюбивый и

заинтересованный в деле работ-
ник. Всегда выдержанная, по-доб-
рому настроенная к учащимся,

преподаватель умеет найти под-

ход к каждому. Уроки проводит

по-деловому, интересно н содер-

жательно. Очень требовательная к

себе, она как-то особенно умеет

сочетать педагогическую требова-
тельность и мягкость в отноше-

нии с учащимися. Сколько уча-

щихся вечернего отделения благо-
дарны Клавдии Парамоновне тем,

что благодаря ее настойчивости
они аккуратно посещали техни-

кум и успешно закончили его.

Сейчас она классный руководи-

тель группы 1 курса. Это един-

ственная группа, где за год учебы
нет ни одного отчисленного из

техникума.

К. П. Кузнецова за время ра-

боты в техникуме проявила себя
как беспокойный, активный ком-

мунист, строго и правильно поии-

мающнйГ и проводящий в жизнь

политику Коммунистической пар-

тии и Советского правительства.

Председатель профсоюзного бюро,
редактор стенгазеты, заместитель

председателя месткома техникума

— вот далеко не полный перечень

ее общественных поручений. И во

всем, чем она занимается, чувст-

вуется заинтересованность, актив-

ность.

М. ШАБАНОВА.
председатель месткома.

НА СНИМКЕ: К. П. Кузне-
цова.

Фото Ю. Терентьева.

В начале июля 50 учащихся дневного отделения закончат

техникум по специальности «бухгалтерский учет». Впервые в исто-
рии нашего города людям, получившим специальное образова-
ние, вместе с дипломом будут вручены направления на работу.
На предприятиях различных министерств и ведомств наши вы-
пускники примут участие в выполнении планов 10-П пятилетки.

Основная часть

выпуска напрэв-

ляется на заводы

Министерства нефтеперераба-
тывающей и нефтехимической
промышленности СССР, На ре-

зпнообувном заводе в г. Чер-
новцы будут работать 5 выпу-

скниц. Двое — Галя Харитонова
и Надя Суббота в объединении
шин (г. Белая Церковь), Таня
Соловьева — на Волжском
заводе резино-техиическнх из-

делий (Волгоградская об-
ласть), а Рая Пузач — на

Новополоцком нефтеперераба-
тывающем заводе (Витебская
область).

Крепко сдружила многих де-

вушек совместная учеба, по-

тому и работу они старались

выбирать на одном заводе.

Ира Поташова и Галя Ни-

ПЕРВЫЙ ВЫПУСК
колаева поедут на Новокуйбы-
шевскнй, а Лена Кулинич и

Марина Козлова — на Ниж-
некамский нефтехимический
комбинаты. По три человека

отправляются в Астрахань и

Ярославль, а шесть специали-

стов остаются трудиться в на-

шем городе.

Мы верим, что, .работая в

любом уголке нашей необъят-
ной Родины, выпускницы Слан-
цевского индустриального тех-

никума отдадут все силы ре-

шению задач, поставленных

перед народом Коммунистиче-
ской партией.

Г. КЕЛИМ,
заместитель директора по

учебной работе.

Экзаменационная сессия...

Беспокойное, радостное вре-

мя. Ведь подводятся итоги

целого года теоретической
учебы. Но комсомолка Елена
Храмцова спокойна: к сес-

сии она подошла только с от-

личными оценками. Незамет-
но пролетел год со дня прием-

ных экзаменов. В своей груп-

пе — будущих бухгалтеров—
Лена отвечает за работу
учебного сектора. И са-

ма, конечно, напряженно

занимается. Пройдет сессия, и

ее опять ждет серьезный эк-

замен: участие в олимпиаде
по химии, на которой будут
представители техникумов

Министерства нефтехимиче-
ской и нефтеперерабатываю-
щей промышленности.

НА СНИМКЕ: Елена Храм-
цова.

Фото Ю. Терентьева.

ТРУДОВЫЕ
ШАГИ

Качество подготовки специа-

листов зависит от материаль-

но-технической базы, поэтому

в последние годы в техникуме

созданы или реконструирова-

ны многие лаборатории. В этом

учебном году создана лабора-
тория «Электроснабжение про-

мышленных предприятий и

установок». Большую помощь

в этом оказали инженерно-

технические работники пред-

приятий города: И. С. Шенкер
(теплоэлектроцентраль слан-

цеперерабатывающего завода),
П, В. Ищук (шахта № 3),
С. В. Никитин (шахта «Ле-
нинградская», В. Л. Мещани-
нов (ремоитно-механический
завод) и многие другие. Они
подали много ценных идей по

оснащению лаборатории и ме-

тодике проведения работ.

Чертежи лабораторных уста-

новок, паспорт лаборатории и

изготовление установок с под-

водкой питания выполнила

группа дипломантов вечернего

отделения в составе М. Родь-
кина, И. Полевого, Г. Ольско-
го, Н. Батракова, В. Ходунова,
Д. Сарамуда, А. Ефимова,
И. Петрова. Защиту дипломов

они проводили в ими же соз-

данной лаборатории. Государ-
ственная комиссия высоко оце-

нила выполненную работу, и

всем восьми дипломантам бы-
ли выставлены высшие оценки.

Для питания лабораторных
установок потребовался транс-

форматор с несколькими вто-

ричными напряжениями. Эту
задачу успешно решил лабо-
рант А. М. Сидер. На смотре-

конкурсе в техникуме лабора-
тория заняла призовое место.

А. ЯКУШЕВ,
преподаватель техникума.

ЖИТЬ ТВОРЧЕСКИ
Недавно в техникуме прохо-

дил смотр художественной са-

модеятельности учащихся. В
нем занял первое место во-

кально-инструментальный ан-

самбль «Короткое замыкание».

В ансамбле четверо ребят —

Сергей Александров,. Юрий
Бывшев, Михаил Иванов и

Андрей Феофанов. Существует
этот коллектив врего полгода

и за такой короткий срок до-

бился популярности. Он по-

стоянно и с успехом выступа-

ет на всех общетехникумовских
концертах и вечерах.

Репертуар у ансамбля са-

мый разнообразный. Ребята
исполняют песни советских и

Зарубежных композиторов, а

также русские народные песни.

В смотре художественной са-

модеятельности они заняли

первое место за исполнение

русской народной песни «Суб-
ботея». За отличное выступле-

ние и большую работу в тече-

ние года - ансамбль награжден

грамотой, а участники ансамб-

ля — сувенирами.

Большую роль в организации

и работе ансамбля «Короткое
замыкание» сыграл его худо-

жественный руководитель и

солист Сергей Александров —

учащийся первого курса спе-

циальности «Электрооборудо-
вание промышленных пред-

приятий». Игрой на гитаре

Сережа увлекается уже шесть

лет. Сначала играл с ребята-
ми во дворе, потом в ансамб-
ле СГПТУ-215, теперь вот ру-

ководит нашим ансамблем.
Работа в ансамбле занимает

много времени, но ни в коей
мере не сказывается на учебе.
Сам Сережа учится только на ■

«хорошо» и «отлично» и помо-

гает в этом товарищам. За хо-

рошую учебу и большую об-
щественную работу он награж-

ден значком «Отличник Ле-
нинского зачета».

Т. ЯКОВЛЕВА,
секретарь комсомольской
организации техникума.



ЭКЗАМЕН
ЛЕРЖЛТ

ГОНЧНЕ
Полевые испытания гончих про-

шли организованно. После же-

ребьевки судья из города Гатчина
Н. П. Атанов объяснил цели и

задачи полевых испытаний, пра-

вила их проведения. Затем он

пригласил первого номера А. Я.
Данилова, владельца рослой, не-

сколько рыхловатой русской гон-

чей по кличке Налет, вести собаку
в лес. Налет уходит в полаз (так
охотники называют поиск зверя).
Через несколько минут слышится

его одинокий голос. Беспрерыв-
ный. несколько суховатый лай го-

иа первого круга, потом второго

через ельник к оживленной авто-

мобильной дороге. Зайца-беляка
судьи видели дважды, но для

оценки работы собаки не хватило

ее рабочего времени.

Приглашается второй номер

Ю. Л. Малахов ведет шестилет-

нюю собаку по смешанному лесу

Это интересный, чистопородный
выжлец по кличке Баян. Его отец

— знаменитый Гай известного

гончатника А, Г. Потякова, мать,

принадлежащая И. П. Русинову
из Ленинграда, неоднократно бы-
ли чемпионами состязаний гончих

и областных выставок. А вот

Баян не справился с поставленной
задачей. Ои показал довольно

доносчивый голос, но, погоняв зай
ца по краю ельника и загнав I

заросли ивняка, не сумел распу

тать сметку зверя по времени и

был снят с полевых испытаний.
Затем тянули жребий владель

цы потомков знаменитой при

зерки Ленинградской выставки

охотничьих собак русской гончей
Заграйки (владелец И, А, Ав
деев), давшей несколько полевых

чемпионов. Лада В. П. Шишки
на уже имеет полевой диплом

второй степени. Собака и на этот

раз в первой половине отведен-

ного времени подняла зайца, на

больших кругах гоняла 48 минут,

но, допустив ряд погрешностей,
набрала только 63 балла, за что

получила диплом лишь третьей
степени.

Не повезло на этот раз И. Ф
Калинину. Его Май, имеющий
диплом первой степени, на сле-

дующей же минуте,», после того

как истек час, установленный на

подъем зайца, азартно прихватил

уже на поводке след зверя, но

судья не разрешил пускать его

гон, и собака не получила оцен-

ки.

То, что бороться нужно до кон-

ца, наглядно показала повторная

работа Альмы Лени Пашкова.
Пущенная в поиск, она быстро
нашла беляка, уверенно и долго

гоняла его то на одной, то на

другой стороне дороги, на зарос

шей старой вырубке. Пять раз

видели судья и его помощники

И. А. Авдеев и Ю. Г. Никифоров
зайца. Один раз беляк прошел по

дороге, где ходило много людей
около трехсот метров сделал, вер-

нулся по своему следу, а затем

сиганул в сырую канаву, но рус-

ская гончая разобралась в его

хитростях и вновь уверенно по

гнала его по болоту. За ее работу
судьи дали семьдесят баллов, что

потянуло на диплом второй сте-

пеня. А это очень высокая оценка

для трехлетней собаки.

Пущенный вторично в поиск

Налет А. Я. Данилова тоже бы
стро поднял зверя, уверенно го-

нял его длительное время. Зверь
опять трижды был переведен

судьями, но для диплома гончей
не хватило всего две минуты ра-

бочего времени, и собака не полу-

чила оценки. *

Итак, нужно подчеркнуть, что

теперь к диплому Мая, двум— Ла-
ды прибавился диплом Альмы. В
целом полевые испытания показа-

ли, что кровное собаководство у

нас в районе на верном пути.

И. ГРИШИН,
обществ, корр.

Т елевидение

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 28 ИЮНЯ

17.25 — В дни школьных кани-

кул. «Последнее лето детства».

Художественный фильм. 2-я се-

рия. Цв. тел. 18.30 — Для школь-

ников. «Твори, выдумывай, про-

буй». Цв. тел. 19.00 — «Ленин-
град». Информационная програм-

ма. Цв. тел. 19.30 — К 60-летию
Великого Октября. «Ритм». Теле-
визионный журнал. Цв. тел. 20,15
— «Стадион». Спортивная про-

грамма. Цв. тел. 20.45 — «Поет
Ермек Серкебаев». Фильм-кон-
церт. 21.20 — «Библиотека детек-

тива». П, Шестаков. «Рапорт ин-

спектора». Премьера Ленинград-
ского телевидения. 23.00 — Но-
вости. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 28 ИЮНЯ

14.00 — Программа телевизион-

ных документальных фильмов.
«Эстонский эксперимент», «Гори-
зонты «Зари». Цв. тел. 14.55 —

«Творчество П. Бровки». Цв, тел.

15,40 — «Театры Москвы — де-

тям», Цв. тел. 16.45 — «Село;
дела и проблемы». Цв.тел. 17.15
—«Веселые старты». Цв.тел. 18.00
-- Новости. 18,15 — «В каждом

рисунке — солнце». Цв. тел. 18.30

По облигациям Государст-
венного 3-процентного займа
можно выиграть от 40 до

5.000 рублей. Ближайший ти-

раж состоится 30 июня. Обли-
гации продаются всеми сбере-
гательными кассами.

Центрсберкасса.
3—3

— «Обсуждаем проект Конститу-
ции СССР». Цв. тел. 18.45 —

«Поет народная артистка СССР
Н. Ткаченко». Цв. тел. 19.05 —

«Мир — надежда планеты». К
итогам международной конферен-
ции писателей в Софии. Цв. тел.

19.55 — «Легко быть добрым».
Премьера телевизионного художе-

ственного фильма. 1-я серия. Цв.
тел. 21.00 — «Время». 21.30 —

Программа документальных

фильмов. «Три стороны забора»,
«А где тут у вас море?». 22,05—

«Музыкальная жизнь».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН
ВТОРНИК, 28 ИЮНЯ

13.55 — Программа передач.

18.00 — Новости. Вечерняя про-

грамма. 18.10 — Для детей. Ху-
дожественный телефильм «Снова
пришло лето». 19.00 — «Всегда
цветы...». 19.30 — «Спортивная
призма». 20.00 — «Год рожде-

ния». «Кризис власти в Эстонии».
20.30 — «Актуальная камера».

21.30 — «Клуб рекламы». 22.30—

Художественный телефильм «Дни
Турбиных», 1-я серия.

1ч. И н О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 28 ию-

ня — «Калина красная». Начало
в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
28 июня — новый широкоэкран-

ный кинофильм «Всего одна

ночь». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 28 ию-

ня — новый цветной художествен-

ный фильм «Вы мне писали...».

Начало в 10, 12, 14, 16, 18.15,
20.10, 22 часа. 29 июня — «Вы
мне писали...». Начало в 12,
20 час. 10 мин. Новый цветной
японский мультфильм «Кругосвет-
ное путешествие Кота в сапогах».

Начало в 14, 16, 18.15, 22
часа. Для детей. Сборник мульт-

фильмов. Начало в 10 часов.

ДЛЯ ВАС, ПОКУПАТЕЛИ!
Городской торг приглашает вас в магазин № 31

«Товары по сниженным ценам». В магазине произве-

дена очередная уценка на 50 — 60 процентов трико-

тажных изделий, летней обуви, мужских, женских и

детских швейных изделий -летнего ассортимента.

В удобное для вас время — с 10 до 14 и с 15 до

19 часов, кроме понедельника, вы сможете посетить

магазин и сделать нужные вам покупки.

Адрес магазина: Б. Лучки, ул. Дзержинского,
колхозный рынок.

ГОРТОРГ.
2—2

ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ!
СОБЛЮДАЙТЕ ПРАВИЛА
ПОЛЬЗОВАНИЯ ГАЗОМ

Помните, что нарушение правил пользования га-

зовыми приборами может явиться причиной взрыва

и пожара. Чтобы избежать несчастных случаев,

не забывайте перед включением плиты проветрить

помешение,

не ремонтируйте самостоятельно и не перестав-

ляйте газовые приборы,
не используйте газовые плиты для отопления по-

мешений,

не оставляйте газовые плиты работающими без
надзора,

не разрешайте пользоваться газовыми приборами
лицам, не умеюшим с ними обращаться, малолетним

детям и лицам в нетрезвом состоянии, ^

не используйте для ночлега помещение, где нахо-

дятся газовые приборы,

не храните запасные газовые баллоны в жилых

помещениях — это может привести к тяжелым пос-

ледствиям.

Содержите газовые приборы в чистоте.

ПдМНИТЕ!
Газ в смеси с воздухом взрывоопасен. В помеще-

нии, где чувствуется запах газа, не зажигайте спи-

чек, не включайте и не выключайте электричество, не

пользуйтесь электроприборами.
Отыскание утечек газа открытым огнем катего-

рически запрещается. При утечке газа необходимо

прекратить пользоваться газовыми приборами, про-

ветрить помещение и вызвать аварийную службу

газового хозяйства по телефонам 04 или 4-13-24

ГОРГАЗ.
1—1

ЛЕНИНГРАДСКОЕ ОБЛАСТНОЕ

МЕДИЦИНСКОЕ УЧИЛИЩЕ

ПРОДОЛЖАЕТ ПРИЕМ
УЧАЩИХСЯ на дневное отделение.

Училище готовит медицинских сестер для работы
в лечебных учреждениях г. Ленинграда и Ленинград-
ской области.

Принимаются лица, окончившие 8 и 10 классов.

Прием заявлений ежедневно, кроме воскресенья,

с 10 до 16 часов, в субботу с 10 до 14 часов.

Вступительные экзамены с 1 по 20 августа.

Адрес училища: 195009, г. Ленинград, ул. Комсо-
мола, 6. Метро «Площадь Ленина». Телефон для

справок 2-42-48-97.
2—1

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ
СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНОМУ УПРАВЛЕНИЮ

ТРЕСТА «КОКСОХИММОНТАЖ»

ТРЕБУЮТСЯ
гусеничных и иневмоколесныхМАШИНИСТЫ

кранов,

МАШИНИСТЫ трубоукладчиков,
АВТОКРАНОВЩИКИ,
ТРАКТОРИСТ на трактор «Кировец».
Оплата труда повременно-премиальная.

За справками обращаться в отдел кадров управ-

ления.

3-3

РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНОМУ УЧАСТКУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

МЕХАНИК,
МАСТЕР капитального ремонта.

3—3

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОЙ СТАНЦИИ СЛАНЦЫ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

СТРЕЛОЧНИКИ.
8—5

ЦЕХУ МАЙОЛИКОВЫХ ИЗДЕЛИЙ
ЗАВОДА ИМЕНИ ЛОМОНОСОВА

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
РАБОЧИЕ (женщины).

3—3

ШАХТЕ № 3 ПРОИЗВОДСТВЕННОГО
ОБЪЕДИНЕНИЯ «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ
'

на постоянную работу

РУКОЯТЧИКИ-СИГНАЛ ИСТЫ (на поверхность),
СТВОЛОВЫЕ (в шахту).
Оплата труда повременно-премиальная.

Обращаться в отдел кадров шахты № 3.

Администрация.
5—5

*

Для работы по добыче торфа на торфомассиве

«Дубоемский мох»

ТРЕБУЮТСЯ
ТРАКТОРИСТЫ,
СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРОСВАРЩИК.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Гоголя, дом

№ 2. Дирекция строящегося торфопредприятия «Ду-
боемский мох».

3—3

Сердечно благодарим коллективы шахты «Ленинградская», лес-

хоза, общежития, соседей, родных и близких, разделивших с нами

скорбь и оказавших помощь в похоронах нашего дорогого сына и

брата Кривакова Михаила Григорьевича.

Мама и брат.

Газета выходит

по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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